

ENERGIE : une nouvelle centrale électrique bientôt à Montauban-de-Bretagne

La société [CHO POWER](#) basée dans les Landes, va construire une nouvelle centrale à Montauban-de-Bretagne. [CHO BROCELIANDE](#) produira de l'électricité à partir de déchets résiduels des entreprises. Cela doit permettre de couvrir les besoins énergétiques de 45.000 habitants. La société produit de l'électricité selon le mode de la gazéification. Des déchets de bois, d'activités économiques et de biomasse seront utilisés, soit que des déchets non dangereux. CHO Brocéliande regroupe CHO Power ainsi que [URBAN BIOMASS](#) (siège à Rennes). 65.000 tonnes de déchets par an devraient être traitées. Les demandes de permis de construire et les dossiers administratifs devraient être déposés d'ici la fin de l'année. Les travaux pourraient commencer en 2017 et le site serait opérationnel pour 2019. 48 M€ seront investis. Une cinquantaine d'emplois devraient en découler dont 35 directs.

www.cho-power.com